

**1er Informe de Actividades de la Concejala
Olivia Garza de los Santos**

Con fundamento en el artículo 53 apartado C numeral 1 de la Constitución de la Ciudad de México; 82 de la Ley Orgánica de Alcaldías y sus correlativos 12 y 28 fracción XIII del Reglamento Interno del H. Concejo, y atendiendo al compromiso con los habitantes de la Alcaldía Iztapalapa y a la responsabilidad adquirida como servidor público al protestar el cargo como Concejal, acudo mediante el presente a hacer de conocimiento público EL INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES que comprende el período del primero de octubre de 2021 al día primero de octubre de 2022.

Actividades que corresponden a las atribuciones y obligaciones contenidas en la Constitución de la Ciudad de México en su artículo 53 apartado C, numeral 3; la Ley Orgánica de Alcaldías en sus artículos 81 y 83; así como los artículos 7, 13 y 24 del Reglamento del H. Concejo de la Alcaldía Iztapalapa y las contraídas en el programa de trabajo de la Comisión en la que participo como Presidenta.

Concejo de la Alcaldía Iztapalapa

- **Semblanza**

Mtra. Olivia Garza de los Santos, graduada en la licenciatura en Derecho por la Universidad “La Salle”. Cuenta con 5 especialidades de la Universidad Panamericana (Derecho económico y corporativo, de amparo, penal, civil y mercantil, así como administrativo); graduada de la maestría en derecho constitucional y administrativo en la Universidad Autónoma de México, “UNAM”. Actualmente es doctorante, habiendo concluido sus estudios de doctorado en Administración Pública, en el Instituto Nacional de Administración Pública “Inap”; cuenta con estudios en el extranjero en la Universidad de Salamanca, en España en materia de derecho constitucional, penitenciario y parlamentario.

Olivia Garza de los Santos, ex diputada local en la VI legislatura, abogada postulante, presidenta de la Asociación Civil Modernizando el Sistema Penitenciario, desde donde mantiene un trabajo activo a favor de las personas privadas de libertad. Como resultado de las pasadas elecciones del 2021 quede electa para desempeñar el cargo de Concejal en la Alcaldía Iztapalapa para el periodo 2021 - 2024

El 19° de Octubre de 2021 fue instalado el Concejo en la Alcaldía Iztapalapa

El 4 de Noviembre de 2021 se llevó a cabo la Primer Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía Iztapalapa, donde fue aprobado el Ante proyecto de Presupuesto de Egresos para el ejercicio fiscal 2022 de la Alcaldía Iztapalapa.

El 22 de Diciembre fui nombrada: Presidenta de la Comisión de Seguridad de la Alcaldía Iztapalapa.

Secretaria de la Comisión de Cultura y Pueblos Originarios.

Integrante de la Comisión de Gobierno y Jurídico.

Integrante de la Comisión de Protección Civil y Gestión de Riesgos.

Sesiones del Concejo de la Alcaldía de Iztapalapa

- **Primera Sesión Extraordinaria (4/11/2021)**

La Concejala Olivia Garza De Los Santos discutió y aprobó el Ante Proyecto del Presupuesto de Egresos para el ejercicio fiscal 2022 de la Alcaldía Iztapalapa, además discutió la implementación de un programa de tres ejes: el primero en materia de fortalecer integralmente el acuerdo de seguridad, el segundo eje enfocado al aumento de mujeres en espacios de seguridad de proximidad y el tercer eje sobre el uso de tecnología en aspectos como vídeo- vigilancia y que permitirán inhibir la inseguridad en la demarcación.

- **Segunda Sesión Ordinaria de la Alcaldía Iztapalapa**

- **Tercera Sesión Ordinaria de la Alcaldía Iztapalapa (22/12/2021)**

En la tercera sesión se aprobó el Acuerdo del Concejo de la Alcaldía de Iztapalapa con el cual se crearon las comisiones del Concejo de la Alcaldía para el periodo 2021-2024.

La concejala Olivia Garza forma parte de cuatro comisiones: Comisión de Gobierno y Jurídico, Comisión de Protección Civil y Gestión de Riesgos; es secretaria de la comisión de Cultura, Pueblos y Barrios, por último, es presidenta de la comisión de Seguridad Ciudadana.

La concejala Olivia Garza De Los Santos solicitó una mesa de trabajo para logra una conciliación y atender las peticiones de los locatarios del Mercado 39; el cual fue atendido.

- **Cuarta Sesión Ordinaria de la Alcaldía Iztapalapa (20/01/2022)**

La cuarta sesión abordó los avances por la Emergencia Sanitaria provocada por el Virus COVID-19, además se presentó al Gabinete para la construcción de la Paz y Seguridad en Iztapalapa, los concejales se presentaron y se dio un informe de remisiones de acto impacto por Seguridad Ciudadana

- **Quinta Sesión Ordinaria de la Alcaldía Iztapalapa (25/02/2022)**

La quinta sesión abordó las acciones sobre agua y drenaje en la Alcaldía, además, se presentaron las acciones a realizar por la Alcaldía para la igualdad sustantiva y los derechos de la mujer dentro del marco del Día Internacional de la Mujer.

La concejala Olivia Garza solicitó que se implementara de nueva cuenta un programa de escuela segura, asimismo el establecimiento de una mesa de trabajo con el Gabinete de Seguridad.

- **Sexta Sesión Ordinaria de la Alcaldía Iztapalapa (31/03/2022)**

- **Séptima Sesión Ordinaria de la Alcaldía Iztapalapa (26/04/2022)**

La séptima sesión se presentó el Programa de Construcción de Paz y Convivencia y dos Utopías: Utopía Libertad y La Cascada

La concejala Olivia Garza De Los Santos informó que la problemática de la chelería ubicada en la colonia Lomas de San Lorenzo, problemática que lleva más de tres años y no se había solucionado. Se solicitaron acciones contundentes porque este comercio en la vía pública afectaba la vida de la comunidad, fomentaba el consumo de alcohol a menores de edad y violaba cualquier norma existente en esta materia.

- **Octava Sesión Ordinaria de la Alcaldía Iztapalapa (31/05/2022)**

La concejala Olivia Garza De Los Santos mencionó que en el Jardín de Niños Xochipitzahuac ubicada en la calle Pobladores esquina con Físicos hubo un intento de secuestro a un niño, motivo por el cual solicitó que se reforzara la seguridad en las escuelas y que se realizara un llamado a la comunidad para concientizar a los padres de familia.

Además, solicitó que los concejales participen y se incorporen en las mesas de seguridad y en la conclusión de Un camino Mujeres Libres y Seguras que va desde Eje 3 hasta C. 3er Anillo de Circunvalación y otro en Escuadrón 201 en la colonia Granjas San Antonio.

Solicitó el reencarpetamiento en la colonia Ampliación Sinatel ya que la calle se encontraba en malas condiciones, además pidió que se atendiera una plaga de muérdago en la colonia Sinatel en el camellón Manuel Gamio, además se pidió la regularización de dos predios y servicios en la revisión de una grieta en la calle Watson #12 Amacuzac esq. Alejandro Graham Bell, colonia Ampliación Sinatel.

- **Novena Sesión Ordinaria de la Alcaldía Iztapalapa (29/06/2022)**

La concejala Olivia Garza celebró el plan de acción del programa de acciones en prevención de las inundaciones y señaló el pendiente de desazolve de la primaria "Virgilio Uribe" y el tema del mercado de la Purísima en el tema de las quejas de las invasiones en las inmediaciones del mismo y de la calle Hidalgo.

- **Decima Sesión Ordinaria de la Alcaldía Iztapalapa (29/07/2022)**

La concejala solicitó conocer el estado actual y posterior a que se aplique el recurso correspondiente en el pabellón ubicado en Av. Javier Rojo Gómez, asimismo, manifestó su aprobación al Proyecto de Tecoloxtitlan.

También pidió que se concretara la invitación para que los concejales puedan participar en las mesas de trabajo de la Comisión de Seguridad; además dar respuesta a las quejas de los vecinos de la colonia Leyes de Reforma 1ª Sección sobre las extorsiones de derecho de piso; la implementación de la mesa de seguridad para los empresarios y escuelas en Iztapalapa.

Asimismo, pidió que como concejales tener un espacio en las audiencias ciudadanas que se celebran los días lunes; la creación de mesas de trabajo con el INVI para tender peticiones de los ciudadanos.

- **Onceava Sesión Ordinaria de la Alcaldía Iztapalapa**

- **Comisión de Seguridad**

- **TRABAJO COMO CONCEJAL**

Como resultado

- **ACTIVIDADES DE COMISIÓN**

- **VINCULACIÓN CON LA SOCIEDAD**

